

みのしょう

箕島小学校たより

令和6年9月2日

第16号

【学校教育目標】
「学び合う学校」

よく考える子ども
思いやりのある子ども
きたえる子ども

2学期がスタートしました

長い夏休みがとうとう終わりました。今年の夏は、これまでにない猛暑で、子どもたちの活動自体に影響があったのではないのでしょうか。その中でも、勉強や体験活動、自由研究など、日常の学校生活では得られない経験を積んできたことと思います。これらによる成長を生かし、改めて2学期も頑張っていきましょう。

2学期は、ご存じの通り運動会や音楽会、社会見学など大きな行事が目白押しです。これらの機会は、子どもたちにとって大きなチャレンジのチャンスでもあります。成功しても失敗してもきっと子どもの成長の糧となります。それだけにこの2学期を有意義なものにしていきたいと思ひます。

そのために、まずは夏休みの生活リズムを学校の生活リズムに早く戻すことが一番です。いち早く規則正しい生活に戻すことができるようご家庭でもご協力のほどよろしくお願いいたしします。



授業も始まりました



9月

- 2日(月) 教育実習開始〈3年生〉(～10/1)
- 3日(火) 地区リレー選手選出(予備日 5日)
- 6日(金) たちばな学級社会見学
6年生JA出前授業
- 10日(火) 4・5年生走り方教室
- 13日(金) 6年生ブックトーク
- 19日(木) 舎外清掃
- 28日(土) 運動会
- 30日(月) 運動会振替休日

表彰

